



MINISTÈRE DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le 10 janvier 2022

Liaison A31 – La Croix de Metz / Verdun RD 611 Travaux de réfection d'ouvrage d'art à hauteur de Toul (54) par la DIR Est

Du lundi 17 janvier 2022 à 9h00 au vendredi 21 janvier 2022 à 16h, la direction interdépartementale des Routes de l'Est (DIR Est), pour le compte de l'État, va procéder à des travaux de réfection d'un ouvrage d'art à hauteur de Toul (54) sur la bretelle de liaison A31 – Toul Croix de Metz (54).

Ces travaux entraîneront la fermeture :

- des bretelles de sortie de l'échangeur n°14 – Toul Croix de Metz
- de la bretelle d'accès à l'A31 depuis la RD611 à La Croix de Metz.

Soit une fermeture dans le deux sens de circulation de la liaison dite de la « queue de chat ».

Des déviations seront mises en place *via* l'échangeur de Gondreville n°16 et la RD611 rue de Verdun.

**Consciente des désagréments liés à ce chantier,
la DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension.
Elle leur recommande la plus grande prudence
et la modération de leur vitesse sur les déviations.**

Contact presse :
Bureau Management et Communication
communication.dir-est@developpement-durable.gouv.fr
Tél : 06 19 18 05 57 / 06 42 52 55 60